

Banco Mundial lanza AgriConnect para empoderar a 500 millones de pequeños agricultores

Description

Una nueva iniciativa busca transformar la agricultura familiar en motor de desarrollo, conectando a productores con tecnología, mercados y financiamiento

Las explotaciones agropecuarias familiares representan la columna vertebral de la seguridad alimentaria mundial. Con 500 millones de pequeños agricultores que producen aproximadamente el 80 % de los alimentos que consumimos a nivel global, estas unidades productivas son esenciales para la supervivencia del planeta. Sin embargo, la falta de herramientas modernas y el limitado acceso a los mercados mantienen a muchos de estos productores atrapados en ciclos de pobreza.

Para enfrentar este desafío, el Grupo Banco Mundial ha lanzado <u>AgriConnect</u>, una iniciativa diseñada para transformar la agricultura de pequeña escala en un verdadero motor de crecimiento económico sostenible, generación de empleo y fortalecimiento de la seguridad alimentaria.

Un encuentro global por la agricultura familiar

El próximo **14 de octubre** se llevará a cabo una exposición en vivo que reunirá a representantes de diferentes regiones del mundo. El evento tiene como objetivo proporcionar respuestas concretas sobre cómo los pequeños agricultores pueden acceder al financiamiento y la tecnología necesarios para impulsar sus operaciones y crear nuevos y mejores empleos en el campo.

La jornada abordará tres ejes fundamentales: el papel de los pequeños agricultores como agentes de cambio, las oportunidades para las empresas en el sector agrícola, y los mecanismos de financiamiento disponibles para la creación de empleo rural.

Cerrando la brecha entre producción y prosperidad

AgriConnect reconoce que, aunque los agricultores familiares alimentan al mundo, carecen de recursos críticos que les permitirían aumentar su productividad y mejorar sus condiciones de vida. La iniciativa busca crear puentes entre estos productores y las herramientas del siglo XXI: desde tecnologías agrícolas innovadoras hasta plataformas digitales que faciliten el acceso a mercados más amplios y rentables.

El programa también pone énfasis en la articulación con el sector privado y las instituciones financieras, promoviendo



modelos de inversión que beneficien tanto a los agricultores como a las empresas, generando cadenas de valor más inclusivas y sostenibles.

Con esta estrategia, el Banco Mundial apuesta por convertir la agricultura familiar no solo en un medio de subsistencia, sino en una verdadera oportunidad de desarrollo económico para millones de personas en todo el mundo.

Del evento.

De acuerdo a lo informado, el programa será publicada cuando se aproxime la fecha del evento.

- ¿Tengo que registrarme?
 La transmisión vía internet en esta página es pública: no es necesario que te registres para verla, aunque te recomendamos que te suscribas para recibir recordatorios por correo electrónico.
- ¿Qué pasa si me pierdo una sesión?
 La grabación estará disponible en esta página una vez finalizada la sesión. Si te suscribes para que te envíen recordatorios por correo electrónico, recibirás una notificación unos días después de que concluya el evento, en la que se te invitará a ver la repetición y consultar recursos añadidos recientemente.
- ¿Estará disponible una transcripción?

 La transcripción completa se publicará en esta página en las 48 horas siguientes a la finalización de la sesión.

El Maipo

Date Created
Octubre 2025

